



## Dandim Bersama Forkopimda Kota Magelang Hadiri Vidcon Malam Tahun Baru

Rony - [MAGELANG.PPWI.OR.ID](http://MAGELANG.PPWI.OR.ID)

Jan 2, 2024 - 08:14



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Bersama Forkopimda Kota Magelang Saat Mengikuti Vidcon Dalam Rangka Pengamanan Malam Tahun Baru 2024 Dengan Kapolri dan Panglima TNI Bertempat di Pos Pengamanan Alun-alun Kota Magelang*

MAGELANG- Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si bersama Kapolres Magelang Kota AKBP Herlina, S.I.K.,M.H dan Walikota menghadiri acara Video Conference( Vidcon) dengan Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto. Minggu (31/12).



Video Conference tersebut dilaksanakan dalam rangka pengamanan malam tahun baru 2024, yang digelar di Pos Pengamanan alun-alun kota Magelang.

Kegiatan video conference yang dilakukan bagian dari tugas dan pengamanan oleh TNI dan Polri dan pemerintah daerah dalam upaya menekan serta menciptakan situasi keamanan ketertiban masyarakat yang kondusif.

Disamping kegiatan tersebut Forkompinda, juga mengikuti acara malam pergantian tahun baru 2024 di alun-alun Kota Magelang bersama warga masyarakat.

Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto dalam kegiatan pengawasan malam pergantian tahun baru menyampaikan, kegiatan video Conference bersama Kapolri dan Panglima TNI yang terpusat di Jakarta, salah satu bagian dari tugas dalam pengamanan tahun baru di seluruh daerah dalam menciptakan "Kamtibmas," ungkap Dandim.



Selain mengikuti Vidcon secara zoom meeting di pos pengamanan juga dilakukan pengamanan dengan bentuk patroli gabungan oleh TNI- Polri dan instansi terkait untuk memberikan kenyamanan warga masyarakat saat mengikuti dan merayakan malam pergantian tahun di wilayah Kota dan kabupaten Magelang.

Semoga dengan adanya kegiatan malam tahun baru masyarakat dapat menjaga dan saling meningkatkan situasi keamanan diri masing- masing lingkungan," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.